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Екатерина ХОЖАТЕЛЕВА, Ирина ПОРОЗОВА, Станислав МИЩЕНКО
24 февраля Президент 
России Владимир 
ПУТИН провёл встречу с 
представителями делового 
сообщества. Главной 
темой мероприятия 
стала работа российского 
бизнеса в условиях новых 
санкций Евросоюза 
в отношении России. 
Ограничения коснутся 
финансового сектора, 
добывающих отраслей, 
поставок технологического 
оборудования, 
определённых видов сырья. 
Ожидается, что это может 
привести к нарушению 
цепочек поставок.

Вынужденная 
мераВладимир Путин провёл встречу с бизнесменами на фоне спецоперации на Укра-ине. Её он назвал вынужден-ной мерой:– Риски в сфере безопас-ности создали такие, что дру-гими средствами отреагиро-вать было невозможно, – за-явил президент. Несмотря на всё то, что происходит, Рос-сия остается частью мировой экономики, подчеркнул глава государства. Одну из главных задач Владимир Путин видит в том, чтобы дать большую свободу российскому бизне-су. Президент также попросил бизнес-сообщество совмест-но с правительством искать инструменты для поддержки производства.В свою очередь прези-дент Российского Союза про-мышленников и предпри-нимателей Александр Шо-

хин заявил, что новые санк-ции будут жёстче предыду-щих и что российским ком-паниям придётся обеспечи-вать бесперебойную работу своих предприятий, не до-пуская сокращения рабочих мест, дефицита, ажиотажно-го спроса, скачков цен. – На-до будет активно реализо-вывать стратегию импор-тозамещения, искать новых партнёров в тех странах, ко-торые готовы к продолже-нию сотрудничества, – доба-вил он. Также Александр Шо-хин озвучил предложения о том, что нужно сделать, что-бы минимизировать послед-ствия санкционных режимов и обеспечить развитие ком-паний даже в таких услови-ях. Он предложил:

 доработать механизм соглашений о защите капита-ловложений, 
 продлить срок действия корпоративных программ по-вышения конкурентоспособ-ности, инвестиционного на-логового вычета, региональ-ных инвестиционных проек-тов и других инструментов и механизмов поддержки,
  простимулировать спрос на облигации со сторо-ны частных инвесторов,
 ввести эффективное ре-гулирование цифровых фи-нансовых активов и крипто-валют.Интересы уральского бизнеса на встрече представ-лял президент Группы Сина-ра, председатель совета ди-ректоров Трубной метал-лургической компании (вхо-дит в тройку лидеров миро-вого трубного бизнеса), пре-зидент Свердловского об-ластного Союза промышлен-ников и предпринимателей (СОСПП) Дмитрий Пумпян-

ский.
Главное – 
гособоронзаказЧлены Свердловского Со-юза промышленников и пред-принимателей готовы при-ложить все усилия, чтобы во взаимодействии с региональ-ными властями справиться с новыми вызовами. Об этом заявил на состоявшемся вче-ра общем собрании СОСПП его президент Дмитрий Пум-пянский:

– Наступило время, кото-рое требует дополнительно-го сплочения всех сил в об-ществе. Новые вызовы потре-буют чёткой координации, более тесного взаимодей-ствия. Мы можем говорить о том, что у нас неплохое вза-имодействие бизнеса и вла-сти в Свердловской области. Я считаю, что это один из са-мых лучших примеров в на-шей стране. Но вот эти новые вызовы потребуют и от нас, бизнеса, и от руководства ре-гиона, от всех ветвей власти ещё более тесного взаимо-действия, – сказал президент СОСПП.О работе бизнеса в усло-виях сложившейся геополи-тической ситуации на этом мероприятии также говорил 
Евгений Куйвашев. Губерна-тор подчеркнул, что Средний Урал готов к безукоризненно-му исполнению гособоронза-каза, наращиванию импорто-замещения, локализации про-изводства, а также к оказанию помощи эвакуированным жи-телям Донецкой и Луганской Народных Республик. Глава ре-гиона призвал бизнес активно включиться в эту работу. – Мы переживаем непро-стой период, связанный с вве-дением новых санкций в от-ношении России, измене-нием геополитической ситуа-ции. Преодолеть эти трудно-сти нам помогут крупные ин-фраструктурные проекты, в том числе в сфере дорожно-го строительства. В этом году мы завершаем строительство 

южного полукольца ЕКАДа и продолжаем работу над вы-сокоскоростной магистралью Москва – Казань – Екатерин-бург, – заявил он.Также Евгений Куйвашев напомнил, что нынешний тренд на цифровизацию эко-номики несёт серьёзные ри-ски – например, проведение кибератак. Поэтому, по сло-вам губернатора, ключевы-ми сейчас становятся вопро-сы информационной безопас-ности.
Чёрный списокМежду тем в списке рос-сийских предприятий, на ко-торые наложены санкции правительства Великобрита-нии, оказался Уралвагонзавод (предприятие входит в гос-корпорацию «Ростех»). По-мимо Ростеха, ограничения также коснутся «Аэрофло-та», Объединённой авиастро-ительной корпорации, Объе-динённой судостроительной корпорации и «Тактического ракетного вооружения». Все-го будут заморожены активы примерно 100 российских фи-зических и юридических лиц.После начала спецопера-ции на Донбассе официаль-ные власти Евросоюза, США, Великобритании, Швейцарии и других государств заявили о масштабных санкциях против ключевых государственных и коммерческих компаний Рос-сии. Как заявила вчера гла-ва Еврокомиссии Урсула фон 

дер Ляйен, второй пакет санк-

ций ЕС затронет 70 процен-тов российского банковского рынка и ключевые госкомпа-нии, в том числе в оборонном секторе.– Мы ограничиваем для России доступ к важнейшим технологиям, которые необ-ходимы в построении про-цветающего будущего, сре-ди которых передовые по-лупроводниковые техноло-гии (китайцы об этом не зна-
ли. – Прим. ред.). Мы нацеле-ны на энергетический сектор, ключевую область экономи-ки, которая особенно выгод-на российскому государству. Мы запретим экспорт уни-кальных европейских техно-логий, которые необходимы для переработки нефти. Эти инструменты уникальны, так как они производятся толь-ко у нас, они не могут постав-ляться из других мест, – отме-тила Урсула фон дер Ляйен на пресс-конференции после внеочередного саммита ЕС.Политик добавила, что Евросоюз введёт запрет на продажу самолётов и техни-ки российским авиакомпани-ям. Видимо, она имела в виду продукцию французской ком-пании «Эйрбас»: по оценкам обозревателя газеты «Воен-но-промышленный курьер» 
Николая Домницкого, доля европейского авиапроизводи-теля на отечественном рын-ке составляет 33,4 процен-та. Вот только госпожа фон дер Ляйен забыла сказать, что без России работа «Эйр-баса» невозможна – более 60 

процентов титана для само-лётов компании поставляет концерн «ВСМПО-АВИСМА» в Верхней Салде.Под санкциями предпри-ятие живёт с 2014 года после присоединения к России Кры-ма. А в декабре 2020-го кон-церн внесло в свой чёрный список и министерство тор-говли США. Правда, уже через месяц ведомство исключило ВСМПО-АВИСМА оттуда, при-знав свои действия ошибоч-ными, поскольку американ-ский авиапроизводитель «Бо-инг» получает 40 процентов титана как раз из России.О новых санкциях против предприятия Евросоюз пока не заявлял. Однако английская компания «Роллс-Ройс», кото-рая выпускает авиадвигатели, позавчера прекратила закуп-ку титана у ВСМПО-АВИСМА. Об этом журналистам изда-ния «The Telegraph» рассказал её исполнительный директор 
Уоррен Ист. Таким образом, предприятие решило самосто-ятельно поддержать санкции. Но эти ограничения будут вре-менными, пока у Роллс-Ройса не закончатся собственные ре-зервы этого металла.Зато под рестрикции Вели-кобритании из-за Донбасса по-пала свердловская корпорация «Уралвагонзавод». Соответ-ствующее заявление 24 фев-раля сделал премьер-министр этой страны Борис Джонсон. Но УВЗ, как и ВСМПО-АВИСМА, уже не первый раз сталкива-ется с политическим давле-нием из-за рубежа. В пресс-службе корпорации замети-ли, что санкции, введённые за-падными странами в отноше-нии Уралвагонзавода, не ока-жут существенного влияния на его деятельность. Предпри-ятие стабильно функциониру-ет и выпускает продукцию как военного, так и гражданского назначения, которая продол-жает пользоваться высоким спросом на российском и ми-ровом рынках.– С момента введения санкций в 2014 году нами успешно реализована про-грамма импортозамещения. Все критически значимые компоненты иностранного производства заменены рос-сийскими либо производства дружественных России стран. За эти годы, в том числе и с ис-пользованием государствен-ных мер поддержки, выстро-ены рабочие алгоритмы отве-тов на санкционное давление, – добавили в УВЗ.

  А

ЗАВТРА – 
ДЕНЬ СИЛ СПЕЦИАЛЬНЫХ ОПЕРАЦИЙ
Уважаемые военнослужащие и ветераны Сил специальных опера-
ций России!

От всей души поздравляю вас с про-
фессиональным праздником!

Президент России В.В. Путин не-
однократно подчёркивал, что это от-
носительно молодое формирование 
стало мощным инструментом защиты 
национальных интересов. Подразделе-
ния Сил специальных операций вносят 
весомый вклад в обеспечение безопасно-
сти России, укрепление обороноспособно-
сти страны, противодействие международному терроризму и другим 
серьёзным угрозам. Вот и сегодня Силы специальных операций в ус-
ловиях непрекращающейся эскалации международной напряжённо-
сти вновь призваны для решения важных государственных задач.

Уверен, что их высокая боеготовность, всесторонняя подготов-
ка и профессиональная военная выучка, которая укрепляет и раз-
вивает лучшие традиции отечественного спецназа, будет способ-
ствовать наиболее эффективному и чёткому урегулированию ситу-
ации на Донбассе.

Благодарю военнослужащих и ветеранов Сил специальных опе-
раций за доблестную службу, верность долгу, любовь к Отечеству 
и надёжное обеспечение безопасности России и россиян.

Губернатор Свердловской области Евгений КУЙВАШЕВ

ПРИОСТАНОВЛЕНА РАБОТА ЧЕШСКОГО ГЕНКОНСУЛЬСТВА 
В ЕКАТЕРИНБУРГЕ

Такое решение приняло правительство Чехии. Также при-
остановлена работа генконсульства этой страны в Санкт-
Петербурге.

Об этом заявил премьер-министр Чехии Петр Фиала, 
сообщает РИА Новости. Кроме того, чешский кабмин отзы-
вает разрешения на деятельность генконсульств РФ в Кар-
ловых Варах и Брно. Временно прекращается выдача вида 
на жительство для россиян.

СВЕРДЛОВСКИЙ МИНЗДРАВ УТВЕРДИЛ ПРАВИЛА ДОПУСКА 
СВЯЩЕННИКОВ К КОВИД-ПАЦИЕНТАМ

Согласно приказу, пациент может просить о встрече у мед-
персонала или организовать её через родственников.

В палату пустят только привитых от COVID-19 или переболев-
ших, либо при наличии отрицательного ПЦР-теста. Перед входом 
священник пройдёт термометрию и наденет защитную спецо-
дежду. При входе в ковид-отделения у него возьмут согласие.

Ранее Минздрав России разработал рекомендации по допу-
ску священников в стационар.

«Регламентируется, как священник может прийти в боль-
ницу и насколько сотрудники лечебных учреждений в этот про-
цесс включены. Очень надеюсь, что каждый сможет пригла-
сить священника, в каком бы состоянии ни был пациент», – 
прокомментировал принятые документы протоиерей Евгений 
Попиченко, руководитель отдела социального служения Екате-
ринбургской епархии.
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Эрмитаж спасённый Свердловский и питерский музеи продолжают дружить домамиОксана ЖИЛИНА
Вчера в культурно-
просветительском центре 
«Эрмитаж-Урал» губернатор 
Свердловской области 
Евгений КУЙВАШЕВ, 
гендиректор Эрмитажа 
Михаил ПИОТРОВСКИЙ 
и глава Екатеринбурга 
Алексей ОРЛОВ подписали 
соглашение о сотрудничестве 
двух музеев и реализации 
программ центра «Эрмитаж 
– Урал».На площадке в Екатерин-бурге дважды в год будут про-ходить выставки из собрания Эрмитажа, а также из других музеев, встречи с современны-ми художниками, лекции и ма-стер-классы. Запланированы специальные программы для семей, школьников, студен-тов, учеников художественных 

школ, пенсионеров и людей с ограниченными возможностя-ми. Отдельное направление ра-боты – проекты для музейных сотрудников всего УрФО и пре-подавателей.Кроме того, соглашени-ем закреплены планы по еже-годному проведению в столи-це Урала Дней Эрмитажа. Его подписали в режиме онлайн по видео-конференц-связи меж-ду Екатеринбургом и Санкт-Петербургом.   – В годы Великой Отече-ственной войны наш регион принял на сохранение бесцен-ные сокровища мировой куль-туры из фондов Эрмитажа. Это стало основой, краеугольным камнем нашего долговремен-ного и плодотворного сотруд-ничества. Уверен, что сегод-няшнее трёхстороннее согла-шение станет отправной точ-кой для создания и реализа-
ции масштабных культурных и просветительских проек-тов здесь, на уральской земле. Это очень важно для сохране-ния величайшего культурно-го наследия, а самое главное – для воспитания нашей моло-

дёжи, формирования у неё ху-дожественного вкуса через ис-кусство, побуждения к творче-ству, – отметил Евгений Куй-вашев.Напомним, что центр «Эр-митаж-Урал» открылся в Ека-
теринбурге в июле 2021 года в здании на Вайнера, 11 – там, где в годы Великой Отечествен-ной войны хранилось более 1,1 миллиона экспонатов и архив-ных документов, вывезенных из Ленинграда. Сейчас здесь 

расположены постоянная экс-позиция и мемориальная часть, посвящённая эвакуации эрми-тажной коллекции.После подписания согла-шения Евгений Куйвашев и Алексей Орлов осмотрели но-вую выставку в центре. Это второй масштабный проект, реализуемый Екатеринбург-ским музеем изобразитель-ных искусств совместно с Госу-дарственным Эрмитажем. Экс-позиция посвящена русскому портрету XIX – начала XX века и включает 57 полотен почти трёх десятков русских живо-писцев, среди которых такие мастера первой величины, как 
Борис Кустодиев, Василий 
Тропинин, Карл Брюллов, Ва-
силий Перов. Подробнее о новой выстав-ке читайте в ближайших номе-рах «ОГ». 

Михаил Пиотровский (по видеосвязи) пообещал Евгению Куйвашеву и Алексею Орлову 
выставки Эрмитажа два раза в год
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ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)

М
А

Р
И

Н
А

 Л
Ы

С
Ц

Е
В

А
 /

 Т
А

С
С

Сб | 26 Вс | 27

Екатеринбург

Ирбит

К.-Уральский

Красноуфимск

Нижний Тагил

Серов

– 8

– 7

– 8

– 7

– 6

– 7

– 9

– 7

– 10

– 3

– 5

– 3

ю, 3-4 м/с

ю-з, 3-7 м/с

ю, 3-5 м/с

ю, 3-7 м/с

ю-з, 4-7 м/с

ю-з, 4-8 м/с

з, 3-5 м/с

з, 2-5 м/с

ю-з, 2-4 м/с

з, 2-5 м/с

з, 3-5 м/с

з, 4-8 м/с

– 1

– 1

– 1

0

– 1

– 1

0

– 1

– 1

0

0

+ 1

ночь деньночь день

ПРОГНОЗ ПОГОДЫ 
на предстоящую неделю
В ближайшую неделю температура не будет понижаться. О приходе 
весны говорить ещё рано, но конец февраля – начало марта обе-
щают быть тёплыми. Подробный прогноз погоды дала «Облгазете» 
главный синоптик Уральского управления по гидрометеорологии и 
мониторингу окружающей среды Галина ШЕПОРЕНКО:

– В ближайшие три – пять дней характер погоды существенно 
не изменится. Осадков будет мало. В основном они могут выпасть 
на севере Свердловской области. Температура воздуха ночью оста-
нется в тех же пределах, что и на прошлой неделе: –5... –10 граду-
сов по Цельсию. Днём температура будет близка к нулю: +3... 
–2 градуса. Атмосферное давление тоже не будет резко повышать-
ся. Не ожидается сильных порывов ветра. Будет преобладать юго-
западный ветер, который не будет меняться.

Синоптик отмечает: последний месяц зимы в этом году гораздо 
теплее предыдущего февраля. В прошлом году в этот период ещё 
держались достаточно низкие температуры, было холодно.

Погода выходных дней в регионе

Масленичная неделя 
в этом году начнётся 28 февраля
и продлится до 6 марта. 

Продолжение на стр. II

«Блин, весна пришла»

Восемь лет – не срокОт малайзийского Боинга до Киева рукой подать

Малайзийский «Боинг» был сбит над территорией Украины в 2014 году. Расследование до сих пор не окончено


